

Foto: J. M. V. / E. S. / E. M. / E. M. / E. M.

Martes, 13 de mayo de 1997

número 666

Opinión eco

Eco-perla

"Pujol tiene ganas de refundar lo que un día fundó y ahora ya no tiene sentido."

Pasqual Maragall habla sobre Jordi Pujol

**Picaresca de la mendicidad**

por Miquel Badenes i Rico

En la calle de Palau sienta sus reales un mendigo con chichón petrosos dormidos. Frente al Mercat de Sant Antoni, otro con tres

también adormilados y en el Paral·lel, en la que fuera famosa acera del antiguo teatro Cómico y su famosa Alameda, otro también con tres

perros en continuo dormitar. Los del Paral·lel y el Mercat de Sant Antoni son elemanes y el de la calle Palau, checo. Mi contribución al mendicante del Mercat de Sant Antoni me ha permitido entablar diálogo para facilitar la siguiente pregunta, en clara alusión a las tres horas por la mañana, otras tres por la tarde otras tantas por la noche. Así, cansados, dejan de "travesos". Genial, ni puesta!

En todo tiempo la mendicidad ha tenido su picardía. Época hubo de pedigrí más implorando carid con un niño en brazos, ta

blén. "Adormilado", productiva llegó a ser es

millas humildes cedían si

nios en el alquiler a pro

sionales de tal mendici

dad. Y otra muy lucrativa

fue la del fumao de la fa

ta. Con su flauta en la m

ano y acercándose a los te

tullidos de los mesas d

los cafés, les preguntaba

Tocó? Si no le hacían cas

tocabá como lo hacía ta

mal, a la par que daba gr

tos golpes de plato

agredidos. Se apresura

ban a darle lo que fuera co

tal de que se largase con el

música a otra parte. La últi

ma vez que vi emplear es

técnica, petitoria, fue el

los años cuarenta incluy

a un tal Manolo que pulu

labía por los teatros de los

cafés del Paral·lel. Casi

desestable voz cantaba

fragmentos de zarzuela, di

cendio que lo hacía en la

plena calle con la esperan

za de que le diera algún

empresario y le contrataría

Tanto él uno como el otro

ganaban más con su eme

naza de tocó? ¿canto?

que si fueran virtuosos de

la flauta o del canto.

En la foto: Jordi Pujol

Editorial

¿Un empresario de prensa fue amenazado por intereses políticos?

El Gobierno debe dar explicaciones

El problema planteado por el poder mediático deben ser resueltos de órdago. Una aclarada e inmediatamente consiguiente empresa, de forma taxativa. Si alguien no de medios de comunicación, tanto por los datos todo apunta al año Asensio (Grupo Z y Antena 3, inefable portavoz del Gobierno), afirma rotundamente no se atreve a amenazar a que recibió una llamada telefónica desde Presidencia de defender sectarios intereses. Gobierno en la que me dijeron políticos o rueda su cabezazo que me atuviere a las consejeras se demuestra que todo es una cuencias y dos altos cargos infundio; pero lo que está claro de su grupo también recibieron es que en este caso no se prendas llamadas con pudieron tratar pelotas fuera idéntica procedencia en la Estamos ante un gravísimo problema de intromisión política por haber llegado a un acuerdo entre la práctica y de ejecutable práctica con el grupo Prisa iba a ser antidemocrática. Los ciudadanos queremos explicación a acabar en la prisión. En caso contrario, podemos graves acusaciones, contamos llegar a pensar que la el telón de fondo de la guerra. Situación todavía es mucho de la TV digital y la lucha por el peor que lo que aparenta

Eco-apunte**El palco del Barça**

El palco de ayer, pleno de visitantes del Camp Nou, es demasiado grande y desde luego mantiene la compostura que es el L'ícolà. Especialmente si se le va el estadio blaugrana por eso difícil de concordar, no es el L'ícolà porque desaparece el nombre de su dueño. No se puede pedir que se deje a los hinchas del rival, que se da que tocan las de la sección de Veteranos de perdidos. El futbolistas de cualquier otro equipo, si asumiera poco que se que se establecidos y dará de su apacibilidad de se comparten universalmente. Lo que viene a comienzos de este año, se da el señor Jesús Gil, también es una verdadera locura. De acuerdo a su criterio, el presidente se sentó su sillón, a solas, durante la mitad de la noche. Si se gana como si se

Un planeta abierto

por Pere Puigdomènech

Suponemos que muchos de nosotros pasaron juntos a la Tierra y algunos entraron en contacto con nuestro planeta ejerciendo un efecto decisivo para su evolución. Se ha demostrado que existen extinciones masivas de especies coincidentes con posibles impactos de meteoritos. Se aborda el tema de proponer que en el futuro se proponga que en el sistema solar se formen planetas artificiales, procedencia marciana. Existe evidencias de agua, podrían ser el origen de vida primitiva. Es un límite de la enorme cantidad de agua almacenada que la vida, como la conocemos, tiene en nuestros mares. Durante este largo periodo ya se había dicho, teniendo en cuenta el origen de la vida, como la conocemos, en algún momento de la historia, el agua se había almacenado en los mares. Todo ello nos hace salir



componente extraterrestre. También se habla de proponer que los componentes de los planetas artificiales, procedencia marciana, existen evidencias de agua, podrían ser el origen de vida primitiva. Es un límite de la enorme cantidad de agua almacenada que la vida, como la conocemos, tiene en los mares. Todo ello nos hace salir